



Unión de Sindicatos de Trabajadoras y Trabajadores en Andalucía **Cádiz**

### Cádiz

Avda. Constitución de 1812, 1 - Entreplanta A  
11008 Cádiz  
Teléfono 956221924 • Móvil 675579195 • Fax 956212589  
[educacadz@ustea.net](mailto:educacadz@ustea.net)

### Cádiz - Campo de Gibraltar

C/ Real, 23 - 1º  
11300 La Línea de la Concepción  
Telf. 956762267 • Móvil 652016595 • Fax 956212589  
[usteacampodegibraltar@ustea.net](mailto:usteacampodegibraltar@ustea.net)

## USTEA INFORMA CAMPAÑA ELECTORAL SECTOR ENSEÑANZA DEL 15 AL 30 DE NOVIEMBRE DE 2010.

El pasado lunes día 15 de noviembre comenzó la campaña electoral en el sector de enseñanza con motivo de la elecciones sindicales que tendrán lugar el jueves 2 de diciembre de 2010. El equipo humano que formamos **USTEA, Unión de Sindicatos de Trabajadoras y Trabajadores en Andalucía**, nos presentamos a las mismas más ilusionados que nunca ante la previsión de un considerable incremento del voto no solo en la comarca, sino también en la provincia y en Andalucía, según se traduce de diversos indicadores y sondeos de opinión realizados en centros educativos de distintas zonas y niveles educativos. Desde que el pasado curso 2009-10 la Unión de Sindicatos de Trabajadoras y Trabajadores en Andalucía **USTEA** comienza a contar, por primera vez en sus 32 años de historia, con personal liberado y sede en el Campo de Gibraltar, no hemos dejado de crecer día a día. Durante este largo año se han superado todos los objetivos marcados tanto el ámbito de la acción sindical como en la creación de equipos de apoyo e infraestructura en la zona.

Nuestra candidatura en Cádiz esta formada por 69 profesores y profesoras de los que 22 son de nuestra comarca. Formamos un entusiasta equipo de profesionales que creemos en el profesorado, que **“CONTIGO ES POSIBLE”** (lema de nuestra campaña), convencidos que el profesorado debe ser el verdadero artífice y protagonista de la educación si queremos de verdad mejorar la calidad de enseñanza que recibe nuestros hijos e hijas, que nunca conseguiremos un educación pública de calidad si la administración educativa sigue sin contar con el profesorado ni promueve medidas para la mejora sus condiciones laborales, dignificando y valorando su trabajo y la importancia de su tarea ante la sociedad ( De ahí el mensaje de nuestra churrada popular **“SIN EL PROFESORADO, LA EDUCACIÓN ES UN CHURRO”**).

USTEA se ha convertido, en los últimos años, en el sindicato que, dentro sector de la enseñanza, más visitas registra en España en su web, foro y redes sociales, con un media de 15.000 visitas diarias, siendo las visitas a los centros su principal objetivo dentro de su programa de acción sindical y el asamblearismo su seña de identidad, porque vivimos en las aulas, partimos de las aulas y compartimos, día a día, el desencanto de muchos compañeros y compañeras que ven como la Consejería de Educación arremete contra la calidad de la enseñanza, empeora nuestras condiciones de trabajo y el propio sistema educativo.

Como consecuencia de todo ello, en los dos últimos años, hemos duplicado la afiliación en la comarca, en la provincia de Cádiz y en Andalucía porque nuestro modelo de acción sindical, no solo es creíble, es una realidad, a pesar de que vivimos el desencanto y el descrédito que un tipo de sindicalismo ha generado durante los últimos años en el profesorado

Desde hace muchos años el profesorado ha visto mermado su reconocimiento social y laboral, empezando por la propia Administración y acabando por muchos padres y madres que no valoran su dedicación y su trabajo diario dentro y fuera de las aulas. En el último año y sobre todo en los últimos meses la Consejería, a golpe de órdenes y decretos, está imponiendo al profesorado un modelo de organización y gestión de centros que los asfixia y genera una burocracia inútil. Ejemplo de todo ello son la nueva orden de Colocación de Efectivos, la publicación de los nuevos ROCs que favorece el control de la labor docente y que atenta contra la gestión democrática de los centros y la autonomía pedagógica del profesorado, la nueva orden sobre sustituciones que no garantiza la cobertura de las bajas, responsabilizando a la dirección de los centros de las mismas, la ampliación de calendario escolar, pasando por la drástica disminución de las horas de dedicación al desarrollo de los Planes y Programas Educativos de los centros o la supresión, en la práctica, de algunos de ellos como "Escuela, Espacios de Paz", de gran calado, durante estos años, en los centros educativos ya que posibilitaba el desarrollo de la Educación en Valores entre los alumnos y alumnas y que tanta falta hace en nuestra sociedad y terminando con el mal llamado Plan de Calidad, programa que pretendía mejorar los rendimientos escolares y que ha fracasado con tan menos del 30% de los centros andaluces acogidos al mismo y que además está anulado por el TSJA, tras el recurso que en su día presentó USTEA contra el mismo y incluía un plan de incentivos a una supuesta productividad, etc...

Todo esto ha colmado el vaso de la paciencia de muchos profesionales que se sienten muy desilusionados y poco motivados en el desarrollo de su labor docente, haciendo imposible una enseñanza pública de calidad como pretende la Consejería.

El día 2 de diciembre se decide la fuerza y la representación que USTEA tendrá durante los próximos cuatro años para poder seguir defendiendo las demandas del profesorado frente a la Administración y para disponer más recursos humanos para estar aún más cerca de los profesores y profesoras del Campo de Gibraltar. Tenemos ahora la capacidad y oportunidad de afianzar el modelo sindical diferente y comprometido que venimos defendiendo desde hace más de 32 años. Un modelo sindical cercano a la realidad de los centros, por la escuela pública de calidad, democrática, innovadora, creativa, imaginativa y crítica. Una escuela pública que debe ser el primer peldaño hacia una sociedad más humana y un mundo más justo.

**Javier Ramírez**

**Responsable de Acción Sindical Docente**

**USTEA-Campo de Gibraltar**